



Escuela Normal de Educación Preescolar

Licenciatura en Educación Preescolar

Primer semestre sección "A"

El sujeto y su formación profesional

Competencias del curso

- Utiliza los recursos metodológicos y técnicos de la investigación para explicar, comprender situaciones educativas y mejorar su docencia.
- Orienta su actuación profesional con sentido ético- valorar y asume los diversos principios y reglas que aseguran una mejor convivencia institucional y social, en beneficio de los alumnos y de la comunidad escolar.

Tutor: Arturo Flores Rodríguez

Alumna: Karen Alejandra Gaytan Espinosa N.L:12

Actividad 3.1

LOS MAESTROS A TRAVES DEL ESPEJO. UNA MIRADA DESDE LA BIOGRAFIA ESCOLAR

Este capítulo nos habla sobre como es el recorrido de los maestros llegaron a lo que son El transcurso depende de tres etapas que son los niveles escolares, formación profesional y por ultima los primeros desempeños. El proceso de aprendizaje y capacitación desde un maestro son aquellos que participan, es una tarea de día con día porque siempre existe algo nuevo para aprender y salen nuevas técnicas de aprendizaje y ahí se dan cuenta de que les puede estar faltando y pueden estar activamente. Igual que ellos mismos se dan cuenta o cambian de actitud con la de los demás profesores ya sea algo positivo o negativo y que hay que tratar de ver cuáles son nuestras cosas buenas y malas para así ya no volver a repetir las.

Este trabajo de ser maestro implica también la infancia de ellos porque como en el libro nos contaba anécdotas de varios profesores algún que influían en algo positivo o que habían marcado una situación y otros nos contaban cosas negativas. Es un trabajo con muchas dificultades y dependiendo del lugar que te toque para el trabajo que estén inmersos, lo que estos maestros están buscando es un modelo para continuar con la propuesta de aduanas y el poder de apoyo que te brindan para capacitar mejor a algunos maestros asesores con compañeros, otros gerentes.

A los nuevos profesores lo que les falta es el reconocer lo que les falta aprender y que ellos mismos muestren disposición y dejar la preocupación por hacerlo, en el aula estos maestros están muy involucrados en sus carreras y están interesados en servir a cada estudiante. Además que igual que todos no solo los maestros vamos aprendiendo con los errores que cometemos y con las cuestiones que nos vamos haciendo.

Los profesores en el texto nos afirman que hay que reconocer nuestros propios errores, a muchos los hace sentir impotente y otros que quieren mejorar día con día , y que la nueva tarea para ellos es idealizarse con ser un maestro especial o que quieren seguir aprendiendo , ser excelentes docentes y que siempre hay que tener nuestras metas bien pensadas. Igual que hacerse a cargo que no solo hay que ser buenas personas, amables y tener todos los valores

porque igual hay que agregar la autoridad, el saber la duda y lo más importante que es la comunicación.

Para terminar creo que en este texto el propósito es como ser un buen maestro y como ir mejorando que a veces hay que equivocarnos para ser mejor y que el aprendizaje y la enseñanza son tareas muy recurrentes aunque se presentan de manera diferente. Y que hoy en día necesitamos personas bien preparadas formadas y que si quieren ser docentes deben de dar lo mejor de sí y así dejar algo marcado para cada alumno.